## Antibes RÉGION

## Au fil des débats

■ Une question de détails... Guilaine Debras a annoncé que l'appel d'offres concernant la future salle des associations, projet connexe à celui des Bâchettes, avait été rendu infructueux car « les montants étaient supérieurs à nos attentes. » Après que l'opposition a dû insister, le maire a déclaré que « le surplus était de 500 000 euros sur une enveloppe de un million. Nous allons revoir notre copie en enlevant des détails pour rentrer dans l'enveloppe. » « 500 000 euros, ce ne sont pas des détails, nous ne pouvons pas

vous croire », ont clamé Guillaume Fortuné et Jean-Pierre Dermit

On re re re refait le match... En début de conseil, Jean-Pierre Dermit est revenu sur les conditions de son départ lors du dernier conseil municipal : « C'était la seule façon pour nous de nous opposer à cette modification du PLU. Si nous revenons aux affaires, l'une de nos premières décisions sera de l'abroger purement et simplement. »

Coup de chapeau... Majorité et opposition se

sont rejoints pour féliciter de leur patience les ouvriers du chantier de la place de l'église qui doivent jongler avec les cérémonies religieuses, les concerts, les intempéries pour terminer au plus vite ce chantier.

Dotation cantonale... d'un montant de 46 458 € sera affectée à différents projets : reprise des trottoirs de l'école Olivari, réfection de trotoirs avenue St Philippe et chemin de l'Agasse, création d'un trottoir aux Issarts, création de places de parking à l'école du Moulin Neuf.